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АППАРАТНОЕ совещание в понедель-
ник, 22 января, началось с церемонии награж-
дения. Глава Мегиона Алексей Петриченко
вручил Почётные грамоты Думы Ханты-Ман-
сийского автономного округа - Югры мегион-
цам за успехи в профессиональной деятель-
ности. В числе награждённых:

- заведующая детским садом "Умка" Ма-
напова Елена Николаевна - за многолетний
эффективный труд и значительный вклад в
развитие образования в Ханты-Мансийском
автономном округе - Югре;

- заведующая бассейном средней школы
№ 9 Назырова Фания Таировна - за многолет-
ний эффективный труд в Ханты-Мансийском
автономном округе - Югре;

- начальник отдела ЗАГС администрации
города Мегиона Чернова Елена Николаевна
- за многолетний эффективный труд и значи-
тельный вклад в развитие местного самоуп-
равления в Ханты-Мансийском автономном
округе - Югре;

- заведующая отделом инновационно-ме-
тодической работы МАУ "Дворец искусств"
Чудакова Ольга Николаевна - за многолетний
эффективный труд и значительный вклад в
развитие культуры в Ханты-Мансийском ав-
тономном округе - Югре.

Также состоялось награждение специали-
стов и руководителей, которые реализовыва-
ли задачи, возложенные на органы и учреж-
дения системы профилактики безнадзорно-
сти и правонарушений несовершеннолетних.

Благодарственные письма председателя
комиссии по делам несовершеннолетних и
защите их прав при правительстве ХМАО-
Югры за взаимодействие с комиссией по де-
лам несовершеннолетних и защите их прав
при правительстве ХМАО-Югры при реализа-
ции основных задач по профилактике без-
надзорности и правонарушений несовер-
шеннолетних, а также личный вклад в куль-
турное и нравственное развитие подраста-
ющего поколения в духе любви и уважения к
России вручены: Курушиной Татьяне Алексан-
дровне, Ломачинскому Александру Петрови-
чу, Баженовой Екатерине Ивановне, Рафико-
вой Ирине Халиловне, Рыбиной Нели Нико-
лаевне, Шаймуратовой Гульчачак Фадисов-
не, Мозоленко Константину Георгиевичу,
Смыковой Алевтине Леонидовне.

Эпидемиологическая ситуация в городе
благополучная, роста заболеваемости рес-
пираторно-вирусными инфекциями не отме-
чено, тяжелых случаев заболевания нет. Все-
го в инфекционном отделении Мегионской
городской больницы лечатся 12 человек, из
них 4 детей. Все медикаменты в наличии,
поставки по льготным препаратам идут в
штатном режиме.

Заслуженные награды

ПРЕЗИДЕНТ  России Владимир Владимирович Путин

объявил 2024 год Годом семьи. Это хороший повод для того,

чтобы и мы, журналисты, проявляли больше внимания к семь-

ям мегионцев, к их домашним радостям и проблемам. Ведь,

вспоминая слова доброй песни советских времен, "прежде

всего, мы - родители, а всё остальное - потом".

В Мегионе есть хорошая семья, взявшая на воспитание

пятерых приёмных детишек. Это Надежда Николаевна и Иван

Васильевич Чабан. Побывав у них в гостях, мы поняли, что

рассказ об этой семье нужно начинать с истории старшего

поколения, то есть с Нины Андреевны и Николая Леонидовича

Бородиных, родителей Надежды.

Немногие помнят, каким был Мегион в 60-е годы. Нина Ан-

дреевна сказала, что её уже не раз расспрашивали о том, как

она, двенадцатилетняя, с матерью приехала сюда из Пара-

бельского района Томской области в 1965 году на пароходе

"Карл Либкнехт". В Мегион вслед за геологами, в конце пяти-

десятых годов безуспешно искавшими нефть возле их села,

уже перебрался старший брат Нины Анатолий. Брат писал,

что зарплата у него хорошая, но купить на неё почти нечего: в

маленьком продуктовом магазине всегда есть сушёные кар-

тошка, свекла, морковь, крупы, а мясо и свежие овощи появля-

ются редко. Потому, чтобы не пришлось голодать на новом

месте, мать переезжала с запасом семян и со своим скотом:

на пароходе везли лошадь, коров, телят, овечек, кур.

Выгрузившись, три дня обитали прямо на берегу. Брату от

работы выделили балок, но он был очень мал, и семья сразу

же принялась за строительство дома. К зиме дом был готов,

рядом - сарайки для скота. Нина пошла в школу. Пока училась,

школа переезжала два раза. Сначала она располагалась в не-

большом здании довоенной постройки по ул. Нагорной, затем

школьники и учителя переехали в новое деревянное по улице

Советской, 8, потом - в трехэтажное кирпичное здание по ул.

Советской, 19. Школы становились всё лучше и лучше, и сам

Мегион разрастался. Там, где в 1965 году они с матерью соби-

рали вёдра брусники, построили магазин "Юбилейный", боль-

ницу, общежития. По окончании школы Нина Котова (это её

девичья фамилия) в Ханты-Мансийске выучилась на повара-

кондитера. Вернувшись после училища и отработки обяза-

тельной практики, увидела, что Мегион “отодвинул” лес ещё

дальше. Уже появилась улица Нефтяников, а на ней - кафе

"Березка". Нина Андреевна открыла в нём кондитерский цех.

В 1972 году она вышла замуж за Николая Леонидовича Бо-

родина. Взрослые строгие женщины могли бы "забраковать"

жениха как несерьёзного. Николай почти юношей успел скоро-

Семейные истории
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ОДИН из вопросов, который обсуждал-
ся во время выездного совещания главы го-
рода в Высокий, касался переезда высоко-
вского отделения Детской школы искусств
имени Анатолия Кузьмина.

Напомним, здание школы, в котором се-
годня занимаются дети, требует капиталь-
ного ремонта, поэтому было принято реше-
ние временно перевести преподавателей и
воспитанников в свободные помещения по-
селковой образовательной школы № 6.

- Сегодня в Детской школе искусств в Вы-
соком обучается 250 детей. Корпус школы
требует ремонта. Поэтому объект вошел в
национальный проект "Культура". Теперь не-
обходимо сделать проектно-сметную доку-
ментацию, что требует времени, так как зда-
ние изначально было прачечной, а затем
приспособлено под школу искусств. Чтобы
обеспечить детям комфортное обучение,
было принято решение использовать под
образовательный процесс помещения шко-
лы № 6, - рассказала начальник управления
культуры администрации города Лариса Ла-
лаянц.

Напомним, решение вопроса с помеще-
нием для Детской школы искусств в Высоком
входит в Карту развития Югры и находится
на контроле представителей Команды
Югры.

- Осмотрели кабинеты, где планируется
организовать детям временную возмож-
ность полноценно заниматься. Помещения
есть; обсуждения по решению этого вопро-
са еще идут. И директор школы № 6 Юрий
Никонов, и директор Школы искусств имени
Анатолия Кузьмина Нэля Алексеёнок нахо-
дятся в диалоге. Конечно, нюансов много. Это
и соблюдение определенного температур-
ного режима для инструментов, организация
отдельных кабинетов под индивидуальное
обучение в соответствии с существующими
требованиями, организация автобусной пе-
ревозки детей и так далее. Именно эти воп-
росы сегодня в оперативном порядке мы об-
суждаем. Уверен, что мы их решим, и дети
смогут заниматься в комфортных условиях, -
рассказал в общении с журналистами глава
Мегиона Алексей Петриченко.

О ДШИ в Высоком

палительно жениться, потом развестись. Семья распалась не

по его вине, но у него был сын, поэтому платил алименты. Но для

Нины Андреевны важнее была любовь, а ещё вера в то, что

вместе с любимым все проблемы можно решить, все преграды

- преодолеть. Да, за 52 года семейной жизни трудностей было

немало, со всеми супруги справились, потому что были вместе.

Николай Бородин работал сначала машинистом на огром-

ном холодильнике в ОРСе, работа нравилась, но зарплата была

невысокой. Устроился в НГДУ, в цех по подготовке и перекачке

нефти ЦТП-1 машинистом по насосам, 32,5 года качал нефть. И,

как сказал Николай Леонидович, переманил за собой к нефтя-

никам жену, а потом и дочь, и зятя. Нина Андреевна с 1978 года

до выхода на пенсию 25 лет была лаборантом химанализа. Об-

щий стаж работы в "Славнефть-Мегионнефтегазе" у супругов

Бородиных - 57 лет.

В их семье родились пятеро детей: Виталий, Надежда, Ма-

рия, Анна, Алена. Сейчас в Мегионе живёт только Надежда Ни-

колаевна. Почти всё её детство прошло в балке на Овражной,

откуда семья переехала в четырёхкомнатную квартиру в 1985

году. И даже старший сын от первого брака, Сергей, после ар-

мии приехал в Мегион и какое-то время жил в этой большой

семье.

Надежда вышла замуж за Ивана Чабана в 1994 году. А дет-

ство Ивана безоблачным не назовёшь. Родители развелись, ког-

да ему было 5 лет, отец уехал на Север, он с мамой оставался в

Одессе. Мама - добрая, и, возможно, поэтому сын не был по-

слушным. Потому отец забрал его в Мегион. После 8 классов

Иван= уехал в Ялуторовск, поступил в училище на специаль-

ность машиниста холодильных установок. После учёбы отслу-

жил в армии, вернулся в Мегион.

 Он обратил внимание на красивую девушку и, невзирая на

то, что у неё был другой поклонник, проявил настойчивость,

добился, чтобы она стала его женой. Нина Андреевна вспоми-

нает, как тогда еще малознакомый молодой человек, встречая

её, стал здороваться: "Привет, тёща!" Женщину это сначала воз-

мущало, а сейчас вспоминает с улыбкой. И Надежда ни разу не

пожалела, что выбрала Ивана, а не другого. По окончании шко-

лы она устроилась работать санитаркой в ЛДЦ "Здоровье". В

1994 году у супругов Чабан родилась Людмила, в 1999 году -

Юрий.
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С позывным "Паучки" На контроле Команды Югры
23 ЯНВАРЯ "Партийный де-

сант" посетил Комплексный
центр социального обслужива-
ния населения, здание которо-
го реконструируется по гос-
программе Югры "Социальное
и демографическое развитие"
на 2021-2023 годы".

В состав десанта вошли гла-
ва Мегиона и депутаты от фрак-
ции "Единая Россия", предста-
вители Команды Югры.

- Мы устранили замечания,
которые были зафиксированы
в прошлый визит "Партийного
десанта". Провели большой
комплекс работ по утеплению
труб теплоснабжения, испра-
вили недочеты по системе вен-
тиляции. Сейчас заканчиваем
работы по комплексной про-
верке всех инженерных систем.
Это и системы оповещения
звукового сигнала, автомати-
ческого открывания-закрыва-
ния дверей, вызова персона-
ла, контроля удаленного досту-
па и т.д. Работы близятся к за-
вершению, - рассказал Евге-
ний Прокопьев, представитель
подрядчика ООО "МС-ГРУП".

Напомним, работу по рекон-
струкции этого объекта контро-
лируют представители "Партий-
ного десанта", Команды Югры.
Сам объект входит в Карту раз-
вития Югры.

В РАМКАХ рубрики #Маршрут-
построен глава Мегиона Алексей
Петриченко встретился с житель-
ницами Высокого, которые зани-
маются плетением маскировочных
сетей.

В настоящее время в поселке
два таких пункта. На один из них
приехал руководитель муниципа-
литета.

- Сколько времени уходит на
плетение одной сети? - поинтере-
совался глава города. - По-разному.
Все зависит от её размера и запро-
сов наших ребят. На небольшую ухо-
дит 3-4 дня. Практически каждый
день мы собираемся вместе, в буд-
ние дни от трех до двенадцати че-
ловек приходит, в выходные доходит
и до двадцати четырех. Работаем
обычно по 4-6 часов в день, - расска-
зали главе города активистки.

Женщины даже организовали в
одном из мессенджеров свое сооб-
щество под названием "Паучки",
где обсуждают последние новости
о наших бойцах и решают общие
вопросы.

- Почему плету сети? Чтобы по-
мочь нашим мальчикам в СВО. За-
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нимаюсь этим с октября прошлого
года. За это время мы своими рука-
ми сплели 26 маскировочных сетей
от 6 до 12 метров. Плету каждый
день, и в выходные, и в праздники. А
когда нашим ребятам срочно пона-
добились маскировочные плащи, то
плели без отрыва от производства,
пока все не сделали, - рассказала
Вера Павловна Смирнова.

- Активные жители по собствен-
ной инициативе плетут маскировоч-
ные сети для бойцов специальной
военной операции. АНО "Многона-
циональный Мегион" обеспечивает
женщин материалами и средствами
для плетения, сделать стойку для
сетей помогли полномочный пред-
ставитель главы в Высоком Олег Про-
фирович Гаулика и предпринима-
тель Валентина Владимировна
Стократская. И то, что это частная
инициатива, никто людей не застав-
лял, вдвойне приятно. Это яркий
пример гражданской активности на-
ших людей. Хочу сказать огромное
спасибо всем, кто помогает. Вы де-
лаете очень нужное и большое дело,
- сказал глава Мегиона Алексей Пет-
риченко.

О сотрудничестве
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ДЕПАРТАМЕНТОМ экономи-
ческого развития совместно с де-
партаментом промышленности ок-
руга было разработано соглашение
об установлении предельных цен на
товары первой необходимости.

В администрации города состо-
ялось подписание соглашения. Ме-
роприятие проходило с использо-
ванием средств видеосвязи. После
приветственного слова первого за-
местителя губернатора Ханты-
Мансийского автономного округа -
Югры Алексея Геннадиевича Забоз-
лаева соглашение подписали в го-
родах Ханты-Мансийске, Сургуте и
Нижневартовске.

В Мегионе документ скрепили
подписями глава города Алексей
Петриченко и представители тор-
говых объектов ООО "Макси+" и
ООО "Торгово-производственное
предприятие "Система". Соглаше-
ние предполагает установление
предельных цен на товары первой
необходимости.

Глава города Алексей Петричен-
ко поблагодарил предпринимате-
лей за их отзывчивость и выразил
надежду, что в дальнейшем число
участников соглашения увеличится:

- Хочу отметить, что сегодняшнее
мероприятие, инициированное
правительством округа, имеет важ-
ное значение для социального бла-
гополучия мегионцев и югорчан в
целом. Мне приятно отметить, что
мегионские торговые предприятия
откликнулись на участие в данном
мероприятии. Хочу выразить им ис-
креннюю благодарность, - сказал
Алексей Владимирович.

Представители компаний "Сис-
тема" и "Макси+" (торговые объек-
ты "Впрок-1", "Впрок-2", "Впрок")
поделились, что решение о подпи-
сании соглашения было принято без
колебаний. По их мнению, принятые
меры необходимы в нынешних усло-
виях. Важно, чтобы продукты первой
необходимости были доступными
для всех.

НА САЙТЕ Международной
выставки-форума "Россия"
идет голосование за лучший ре-
гиональный стенд.

На стенде Югры представ-
лены достижения округа в на-
уке, образовании, культуре и ту-
ризме. Самым запоминающим-
ся элементом в экспозиции яв-
ляется фотозона. Там можно
сфотографироваться рядом с
мамонтенком Югорка и услы-
шать информацию об Архео-
парке.

Само оформление экспози-
ции содержит акценты и стили-
стику четырех времен года.
Осень символизирует узоры ко-
ренных народов, весна со свои-
ми голубыми оттенками олицет-
воряет слияние Оби и Иртыша,
лето ассоциируется с зеленым
мхом и лесными богатствами, а
белый тон напоминает снежный
покров, под которым регион на-
ходится полгода.

Отдать свой голос за родной
регион можно QR-коду.

ÂÛÑÒÀÂÊÀ-ÔÎÐÓÌ

Голосуем за Югру

- Мы регулярно бываем на
этом объекте с периодичностью
в несколько недель. Процесс
идет, но не так быстро. Те сроки
сдачи объекта, которые были на-
мечены ранее, уже прошли. Но-
вая дата окончания работ со слов
строителей - 1 марта. Будем ве-
сти переговоры с УКСом округа,
чтобы этот процесс был взят под
особый контроль и объект был
сдан в этот срок, - прокомменти-
ровал Анатолий Чепайкин, депу-
тат Тюменской областной Думы
от фракции "Единая Россия",
представитель Команды Югры.

Прокомментировал ситуа-
цию глава Мегиона Алексей Пет-
риченко.

- В декабре здесь были с про-
веркой специалисты службы жи-
лищного и строительного надзо-
ра. По итогу проверки подрядчи-
ку были предъявлены к устране-
нию замечания. Видно, что ра-
боты на объекте ведутся, с пос-
ледней контрольной проверки
динамика есть. Ждем окончания
строительно-монтажных работ и
ввода нового здания Комплекс-
ного центра в эксплуатацию, -
сказал Алексей Владимирович.

На страже правопорядка
В ОМВД России по г. Меги-

ону прошло совещание по ито-
гам оперативно-служебной де-
ятельности ОМВД России по г.
Мегиону за 2023 год и задачах
на 2024 год.

В мероприятии приняли
участие глава Мегиона Алексей
Владимирович Петриченко,
прокурор города, советник юс-
тиции Александр Николаевич
Лукьянов, исполняющий обя-
занности руководителя Ланге-
пасского межрайонного след-
ственного отдела СУ СК РФ по
ХМАО-Югре, подполковник юс-
тиции Александр Владимиро-
вич Усов, председатель обще-
ственного совета при ОМВД
Наталья Александровна Квоч-
кина, а также руководители
ОМВД России по городу Меги-
ону.

Открыл совещание начальник
ОМВД России по городу Мегио-
ну, полковник полиции Николай
Анатольевич Грицай, который
доложил об итогах оперативно-
служебной деятельности отдела
за 12 месяцев 2023 года, отме-
тив, что в 2023 году деятельность
ОМВД России по городу Мегио-
ну была направлена на обеспе-
чение общественного порядка и
безопасности, защиту конститу-
ционных прав и свобод граждан
в условиях продолжающейся

ÈÒÎÃÈ ÃÎÄÀ

специальной военной операции.
Помимо этого, одной из при-

оритетных задач ОМВД являет-
ся профилактика правонаруше-
ний. В целях профилактики пре-
ступлений личным составом
ОМВД России по городу Мегио-
ну в 2023 году было организова-
но и проведено 129 оперативно-
профилактических операций и
мероприятий по различным на-
правлениям деятельности.

Также одним из важных на-
правлений деятельности поли-
ции является совершенствова-
ние организации работы по

обеспечению безопасности до-
рожного движения. Принятыми
профилактическими мерами уда-
лось снизить все основные пока-
затели аварийности, в том числе
с участием несовершеннолетних
(-44,4%) и пешеходов (-50%).

Подводя итоги совещания, на-
чальник отдела поблагодарил лич-
ный состав за проделанную рабо-
ту в прошедшем 2023 году и обо-
значил направления оперативно-
служебной деятельности, требую-
щие повышенного внимания.

ОМВД России по г. Мегиону
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Динамичное
развитие округа

Новые объекты инфраструктуры повсеместно появляются
в нашем регионе. Комплексное развитие территорий - работа
Команды Югры. В нашей подборке представлены некоторые
ее итоги за прошлую неделю.

В Мегионе объем инвестиций в основной капитал по круп-
ным и средним предприятиям города составил 33 171 тыс.
руб., что на 35% больше, чем в 2022 году. Основную долю в струк-
туре инвестиций по источникам финансирования занимают собственные
средства предприятий - более 98% от общего объема инвестиций. Сред-
ства главным образом направлялись на строительство и ремонт зданий и
сооружений, приобретение машин и оборудования. Весомую долю в инве-
стиционном развитии города в 2023 году составили инвестиционные про-
екты по модернизации систем энергоснабжения, строительству инженер-
ных сетей в 19 и 20 микрорайонах, благоустройству площади в Высоком,
строительству магистральной тепловой сети на участке по улице Кузьми-
на.

Также в 2023 году в Мегионе продолжилась реализация 44 инвестици-
онных проектов, в том числе за счет частных инвестиций. Ряд проектов вклю-
чен в Карту развития Югры и находится под постоянным контролем депута-
тов Думы города, членов Команды Югры.

В Октябрьском районе в 2024 году станет на одну зону от-
дыха больше. По результатам общественных обсуждений на портале
"Открытый регион - Югра" в этом году в Шеркалах будет реализован про-
ект "Благоустройство зоны отдыха, ул. Мира, 35Б". Администрация сельс-
кого поселения Шеркалов уже заключила муниципальный контракт с под-
рядчиком. Напомним, развитие населенных пунктов, независимо от того,
город это или село, - одна из приоритетных задач для Команды Югры.

В Нижневартовске стартовала подготовка к новой дорож-
ной ремонтной кампании 2024 года. В этом году для реализации
нацпроекта "Безопасные качественные дороги" предусмотрено финанси-
рование из окружного и городского бюджетов в размере 213,7 млн рублей.
На данные средства запланирован ремонт участка по улице Интернацио-
нальной (от улицы Ханты-Мансийской до улицы Северной) и участок по
улице Мира (от улицы Нефтяников до улицы Маршала Жукова). Развитие
дорожной инфраструктуры - приоритетное для Команды Югры направле-
ние.

В селе Локосово Сургутского района состоялось офици-
альное открытие амбулатории, построенной в рамках реали-
зации "Карты развития Югры" - народной программы "Еди-
ной России". В амбулатории установлено самое необходимое совре-
менное медицинское оборудование, компьютерная техника. За смену но-
вое учреждение здравоохранения смогут посещать до 25 человек. Штат
поликлиники полностью укомплектован: здесь трудятся 26 специалистов,
из них 13 - врачи общей практики, педиатр, фельдшер скорой помощи,
стоматолог, медсестры.

В Сургуте появится новая автомагистраль протяжённос-
тью 1,3 километра. Реализация проекта предусмотрена народной про-
граммой "Единой России" - "Карта развития Югры". Новая автомагистраль
соединит улицы Никольская и Энгельса. Протяжённость дороги составит
1,3 километра. На данный момент готовность объекта составляет 29 про-
центов. Планируется, что магистральная дорога будет введена в строй до
конца ноября.

В Белоярском готовится к открытию многофункциональ-
ный молодёжный центр. В многофункциональном центре будут осу-
ществлять свою деятельность местное отделение Движения первых и
"ДоброЦентр". Подрядная организация закончила выполнение работ по
ремонту. Сейчас центр оснащают мебелью и оборудованием. Команда
Югры стремится к динамичному развитию автономного округа в разных
сферах. Поэтому особое внимание уделено созданию современных мо-
лодёжных пространств.

В Радужном распахнул свои двери для жителей и гостей
города обновленный зал для торжественных мероприятий
Дворца культуры "Нефтяник". В зале торжеств была заменена элек-
тропроводка, установлены новые двери и зеркала. Стены выровнены и
окрашены в светло-серый цвет, напольное покрытие (паркет) - отшлифо-
вано и покрыто лаком. Это стало возможным благодаря реализации на-
родной программы "Единой России" - "Карта развития Югры".

ÄÀÉÄÆÅÑÒ

"Всей семьей"
В РОССИИ продолжается проект "Всей семьей".

Мегионцы проводят время с самыми близкими и публи-
куют лучшие моменты в соцсетях с хештегами #всейсе-
мьей и #всейсемьей86.

Уже несколько семей разместили информацию об
участии в проекте. Так, в ВКонтакте Ирина Бородуля
разместила записи под хештегом #всейсемьей86. Она
поделилась со всеми, как проводит время со своей
большой и дружной семьей.

На прошлой неделе Елена Ключенкова подели-
лась, как всей семьей они выполнили задание № 6 и
вместе посетили кино, театр и цирк. О своих зада-
ниях рассказали Раиса Полетаева и Ляйсан Гарифь-
янова.

Что нужно сделать, чтобы тоже принять участие в
проекте:

- организуйте команду из членов своей семьи;
- раз в неделю дружно выполняйте несложные за-

дания: приготовьте ужин, сходите в музей или займитесь
спортом;

- публикуйте фотоотчет на своей странице в соцсе-
тях (VK или "Одноклассники") с хештегами #всейсемь-
ей и #всейсемьей86.

Простую регистрацию можно пройти по ссылке
https://vk.com/im?sel=-223569207.

Для самых активных организаторы подготовили в
качестве призов 100 путешествий по России! Присоеди-
няйтесь и вы!

"Green Sport" открыт для мегионцев!
В ВОСКРЕСЕНЬЕ свои две-

ри для горожан распахнул новый
спортивный комплекс "Green
Sport". В числе первых посети-
телей был глава Мегиона Алек-
сей Петриченко. Для всех гостей
прошла обзорная экскурсия по
спорткомплексу.

В помещении площадью 580
квадратных метров расположи-
лись два тренажёрных зала (для
силовых тренировок и занятий на
беговых дорожках), а также зал с
батутами и скалодромом.

Индивидуальный предпри-
ниматель Сергей Глотов пояснил,
что после приобретения в соб-
ственность помещения по ул. Со-
ветской, 19 сначала было реше-
но обустроить в нём только зал с
батутами, но затем проект пере-
рос первоначальные масштабы:

- Я увлекаюсь горными лыжа-
ми, фристайлом, а лыжники тре-
нируются на батутах. Изначаль-
но у меня были планы открыть
просто батутный зал. Когда мы
выкупили помещение в 2022 году
и начали его обустраивать, эта
идея разрослась в более масш-
табный проект. У нас появился
скалодром в батутном зале и тре-
нажерный зал. Получился боль-
шой многофункциональный ком-
плекс. Месторасположение от-
личное, удобное для жителей.
Работы еще предстоит много -
нужно доделать фасад, благоус-
троить прилегающую террито-
рию, завершить отделку второго
этажа. На втором этаже после
ремонта будут проводиться груп-
повые тренировки по фитнесу,
йоге, - рассказал Сергей Анато-
льевич.

ÍÎÂÎÑÒÜ

В спортивном комплексе есть
всё необходимое для комфорта и
удобства занимающихся: совре-
менное оборудование, разнооб-
разные тренажеры, душевые,
раздевалки, оснащенные шкаф-
чиками с электронными замками.
Интерьер всех помещений офор-
млен с большим вкусом, настра-
ивает на позитив и придаёт за-
ряд бодрости спортсменам.

- Мы очень много планирова-
ли, несколько раз перерабатыва-
ли проект. Хотелось сделать ди-
зайн здания современным, удоб-
ным, уютным. В залах - ручная
роспись: все рисунки наши, ав-
торские, индивидуальные. Мы
продумали здесь каждый милли-
метр, чтобы все было идеально! -
поделилась дизайнер, художник-
оформитель Юлия Човпинь.

Сейчас заниматься в зале с
батутами и скалодромом могут
дети с 6 лет и взрослые по пред-
варительной записи. Высота
скалодрома - 7 метров. Позже
будут набираться группы для
обучения скалолазанию с инст-
руктором.

В тренажерный зал предва-
рительная запись не требуется.
Силовые тренировки и беговые
дорожки можно посещать в лю-
бое удобное время по разовой
оплате или приобрести абоне-
мент сразу на несколько заня-
тий.

Спортивный комплекс рабо-
тает с 10:00 до 22:00 по адресу:
ул. Советская, 19. Записаться на
тренировки и узнать их сто-
имость можно в группе https://
vk.com/greensportmegion.

ÏÐÎÅÊÒ

Про уборку снега
В МЦУ Мегиона поступают обращения от жителей по вопросам убор-

ки и вывоза снега с городских территорий. Мегионцы спрашивают о сро-
ках проведения уборки в микрорайонах города и о том, какой объем снега
за сутки вывозится на полигон.

Несмотря на отсутствие обильных осадков, снегоуборочная техника
продолжает работать в круглосуточном режиме. Помимо ежедневной
уборки центральных дорог и тротуаров, снегоуборочные работы ведутся
во дворах многоквартирных домов. Продолжается уборка межкварталь-
ных проездов в микрорайонах с неусовершенствованным покрытием.
Ежедневно на улицах Мегиона и Высокого работает до 30 единиц техни-
ки и до 25 дорожных работников. В среднем за сутки вывозят 3500-4000
кубометров снега.

Графики уборки микрорайонов от снега публикуются ежемесячно на
сайте администрации города и в группах “Официальный Мегион” в соци-
альных сетях ВКонтакте и Одноклассниках.

#ÌÖÓÈÍÔÎÐÌÈÐÓÅÒ

На контроле главы города
В РАМКАХ рубрики #Маршрутпостроен глава

Мегиона Алексей Петриченко встретился с жителями
домов.

На этот раз руководитель муниципалитета пооб-
щался с высоковцами, которые проживают в домах 30/3,
30/2 по улице Ленина, и с мегионцами - по Заречной,
17/1. Обращения поступили Алексею Владимировичу
через личные сообщения на его странице в ВКонтакте.

В выездном совещании также приняли участие за-
местители главы, полномочный представитель главы го-
рода в Высоком, представители управляющей компании
и УКСа, депутаты Тюменской областной и городской Дум
- представители Команды Югры, общественники.

Первое место, которое посетили участники выезд-
ного совещания, это двор многоквартирных домов по
улице Ленина. Здесь жителей волновал вопрос по очи-
стке снега с кровли. Снег ломал снегоудержатели, в свя-
зи с чем весной вода затекала в квартиры.

- Регулярно бываю в Высоком, минимум раз в неде-
лю, поэтому проблемы жителей мне известны. Перего-
ворил с людьми, проживающими в домах, с руководите-
лем управляющей компании, который взял на себя обя-
зательство чистить снег на крыше: это уже включено в
состав работ многоквартирного дома. По течи кровли
вопрос также решается - уже несколько участков управ-
ляющая компания отремонтировала. Если ситуация по-
вторится, то ремонтные работы продолжатся. Взяли на
контроль и вопрос очистки съездов к многоквартирным
домам, - рассказал глава Мегиона Алексей Петриченко.

Также жители домов обсудили с Алексеем Владими-
ровичем вопрос благоустройства, так как собственники
на общем собрании жильцов решили, что хотят кроме
имеющейся детской обустроить в своем дворе футболь-
ную площадку.

В Мегионе руководитель муниципалитета встретил-
ся с жителем дома 17/1 по улице Заречной. Мужчина жа-
ловался, что в их дворе был снежный вал, который мешал
ходить. Вал был убран, но глава города заехал по этому
адресу, чтобы пообщаться с жителем и проверить резуль-
тат работы подрядной организации.

- Уборка дворов от снега у нас производится по гра-
фику, но бывают изменения в связи с погодными услови-
ями. Что здесь имеется в виду? Это сильный мороз и
обильное выпадение осадков, то есть в этих ситуациях
работа ведется медленнее и на каких-то адресах очист-
ка происходит позднее срока, заявленного в графике.
Замедляют процесс уборки и оставленные во дворах ав-
томобили. Уважаемые жители, обращайте, пожалуйста,
внимание на развешанные на подъездах объявления о
том, что в такие-то даты в вашем дворе будет работать
снегоуборочная техника, - обратился к горожанам гене-
ральный директор ООО "ЖКУ" Дмитрий Лысогор.

Отметим, что актуальную информацию о сроках про-
ведения уборки снега в микрорайонах города и Высокого
можно узнать из госпабликов администрации Мегиона и
управления капитального строительства. Напомним, что
госпаблики - это официальные сообщества учреждений,
в которых публикуется только проверенная информация.

#ÌÀÐØÐÓÒÏÎÑÒÐÎÅÍ
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В первые годы семейной жизни и им
приходилось туго. Это были девяностые,
когда трудно приходилось всем. Пожалуй,
можно сказать, что у Ивана Васильевича
- золотые руки. Пока свёкор не помог ему
устроиться на работу к нефтяникам, он
поработал сантехником, мастером в ЖКХ,
механиком энергетического оборудова-
ния в спорткомплексе "Жемчужина"…
Одновременно брался за ремонт квартир,
строительство дач, открыл свой магазин,
вместе с женой создал службу такси… И
вот дети выросли, Людмила уехала в
Краснодар, Юрий - в Тобольск.

Родители Надежды еще в 1996 году
продали просторную квартиру и купили
дом - тот самый, в котором жила мать
Нины Андреевны. Объяснили, что потяну-
ло к земле. Из их детей в Мегионе оста-
лась только Надежда, другие разъехались.
Супругам Чабан тоже захотелось жить в
своем доме, они узнали, что продаётся
дом по ул. Новой. Место хорошее, тем бо-
лее что и родители живут неподалёку. В
2021 году купили и сразу же дружно взя-
лись за ремонт, перепланировку. Обнови-
ли дом, перепланировали в нем почти всё,
а потом осмотрелись и поняли, что в доме
не хватает детей. Слишком большой он
для двоих. Посчитали, что рожать своих
детей им уже поздно, а на воспитание
приёмного ребенка сил ещё хватит. На-
дежда Николаевна сказала, что у них с
мужем ещё есть в запасе много энергии,
здоровья и любви, чтобы окружить забо-
той, подарить счастливую семью другим
детям.

Прошли курсы приёмных родителей,
стали искать малыша в федеральной
базе данных детей-сирот. Обоим очень
понравился двухлетний Витюшка. Но ока-
залось, что у него есть ещё два брата и
две сестры. Значит, нужно брать всех! В
таком доме места хватит. У семьи Чабан
жизнерадостный девиз: "Мы живём, лю-
бовь храня, мы сможем всё, ведь мы -
семья!" И вот 14 февраля 2022 года Галя,
Андрей, Иван, Люба и Витюшка посели-
лись в доме Надежды и Ивана. А на сле-

дующий день дружно отмечали день рож-
дения Андрюши, ему исполнилось 12 лет.
Дня через 3-4 дети сами стали звать при-
ёмных родителей мамой и папой, хотя На-
дежда Николаевна поначалу предложила
им звать её тётей Надей. При этом они
продолжают общаться по телефону и с род-
ной матерью. И напряжение в отношениях,
которое было поначалу, понемногу растая-
ло.

Сейчас четверо детей ходят в школы,
самый младший - в детсад. С учебой про-
блем больше у старших. Ваня ходит во вто-
рой класс, и он отличник, Люба пошла в
первый класс, у неё всё получается пре-
красно. Кроме этого, Ваня занимается фут-
болом, а Люба ходит в художественную
школу. Дети успешны и в школу идут с ра-
достью. У Андрея есть пробелы в освое-
нии школьной программы, но он их пыта-

ется наверстать. С большой болью Надеж-
да Николаевна рассказывает о Гале. Девоч-
ке в декабре исполнилось 15 лет. И она,
наверное, могла бы быть успешной учени-
цей, но в первый и второй класс она почти
не ходила из-за проблем со здоровьем, в
следующие годы на её плечи легла забота
о младших. К этому добавились логопеди-
ческие проблемы. И приёмные родители
водят девочку 2 раза в неделю на занятия к
логопеду, плюс к этому с ней занимается
школьный логопед. Но в таком возрасте уже
сложно исправить то, что в детстве можно
было бы решить за месяц.Сегодня Галя
ходит в коррекционную школу и рада тому,
что живет с новыми родителями, ей нра-
вится помогать маме Наде во всём.

Иван Васильевич, вспоминая своё дет-
ство и то, как воспитывались его родные
дети, сказал, что у него характер не столь

крутой, как у его отца. Он не был чересчур
строгим со своими детьми, которые его
хорошо понимали. Как воспитывали своих,
так же супруги относятся и к приёмным. И
все пятеро уже привыкли, притёрлись к
новым родителям.

Заботы о детях занимают у Ивана и На-
дежды немало времени. Но это не значит,
что они забыли обо всём другом. Находит-
ся время и для встреч с родными, друзья-
ми. Летом 2022 года у родителей была зо-
лотая свадьба. В честь этой даты Нина
Андреевна и Николай Леонидович поеха-
ли в Лазаревское, и одновременно туда
приехали и все их дети из разных городов
с внуками, и, конечно же, Надежда Никола-
евна и Иван Васильевич не остались в сто-
роне. Вместе отдохнули на берегу Черного
моря, а затем все вместе собрались в Ме-
гионе, в большом доме супругов Чабан.
Тесно было в те дни в этом доме, но весело.
"Чем и хорош отдельный дом! - высказа-
лась Надежда Николаевна. - Мы и ночью
можем песни петь, танцевать, музыку вклю-
чать, и никому при этом не мешаем".

А нынешним летом 30-летний юбилей
со дня свадьбы будут отмечать Иван и На-
дежда, и, несомненно, на их юбилей со-
берётся вся родня, все друзья. И мама
Ивана Васильевича, София Ивановна Ан-
геловская, уже приехала к нему. В Одессе
теперь плохо, зачем ей там одной оста-
ваться. Здесь, в большом доме, в друж-
ной семье, и для неё комната нашлась, и
её присутствие благотворно влияет на
детей, которые до встречи с супругами
Чабан не знали, что такое забота о родных
людях.

Напоследок я спросила Надежду Нико-
лаевну, посоветует ли она знакомым посту-
пать так же, как и сама.

- Да. В базе данных очень много детей,
которые хотят попасть в семью, найти хотя
бы приёмных родителей. Я советую знако-
мым подумать об этом. Если у людей нет
проблем со здоровьем, нет финансовых
проблем, есть где жить, пусть берут дети-
шек. Дети - это радость и тепло в доме.
Уверена, если в семье между супругами
есть любовь и взаимопонимание, то у них
всё получится.

ÌÈÐ ÂÀØÅÌÓ ÄÎÌÓ
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------------------- Семейные истории

ÊÎ ÄÍÞ ÐÎÑÑÈÉÑÊÎÉ ÏÅ×ÀÒÈ

19 ЯНВАРЯ в администрации города
прошла торжественная церемония на-
граждения победителей конкурсов про-
фессионального мастерства и специали-
стов, участвующих в мегионской информа-
ционной деятельности. Мероприятие
"МегаМИД23" было приурочено ко Дню
российской печати.

Среди награжденных дипломами муни-
ципального конкурса журналистского мас-
терства - сотрудники информационного
агентства "Мегионские новости" Елена Хра-
пова, Мария Стародуб, Анна Нимченко, Еле-
на Гойда и Иван Кулаков. Также наград кон-
курса удостоены журналисты телерадио-
компаний и электронных СМИ. Благодарно-
стями главы Мегиона отмечены профессио-
нальные достижения сотрудников редакций
газет, телерадиокомпаний, специалистов
управления общественных связей.

- Высоко ценю профессионализм и ком-
петентность журналистов, которые объек-
тивно, грамотно и доступно рассказывают
жителям обо всем, что происходит в муни-
ципалитете, о том, какие решения прини-
маются, что в планах, над какими перспек-
тивными проектами работаем. Сотрудни-
ки СМИ - непосредственные участники ди-
алога между властью и населением, - от-
метил глава Мегиона Алексей Петриченко.
- В объектив их камер и фотоаппаратов по-
падают не только официальные меропри-

"МегаМИД23"
ятия, но и находят отражение все другие ас-
пекты жизни города. Информационную под-
держку получают проекты в области культу-
ры, спорта, образования. Очень много уде-
ляется внимания вопросам развития города,
коммунального хозяйства, благоустройства,
жилищной политики, благотворительным
акциям, в том числе по поддержке наших во-
еннослужащих и их семей. Развитие и под-
держка СОНКО, противодействие проявле-
ниям экстремизма - также являются акцен-
том в плане правового просвещения насе-
ления.

Благодарю всех представителей СМИ за
сотрудничество, оперативность, инициа-
тивность и любовь к своей профессии. Хо-
роших вам новостей, интересных спикеров,
творческого вдохновения и новых успехов в
работе!

Коллектив "Мегионских новостей" гор-
дится своими достижениями и сотрудника-
ми редакции. Один из них, Максим Якубович,
сегодня выполняет боевые задачи в зоне
специальной военной операции. Еще перед
началом СВО он стал волонтером, ездил с
гуманитарной миссией в Донбасс. А когда
стране понадобились солдаты для защиты
Отечества, одним из первых записался в
ряды добровольцев во время частичной мо-
билизации. Ему присвоено звание "Добро-
волец Мегиона".

Максим благодарит всех мегионцев, ко-
торые оказывают помощь и поддержку на-
шим бойцам на передовой. Одним из них
стал мегионский предприниматель Ильдар
Шаймухаметов. В прошлом году он вместе со
своими сотрудниками находился в Запорож-
ской области. Сюда они приехали со своей
техникой для строительства укрепрайонов,
дотов, окопов, противотанковых полос и
теплых укрытий для солдат.

- Это достойный уважения пример того,
как можно и нужно проявлять свою позицию
патриота, - отметил в своем телеграм-кана-
ле Максим. - Таким образом человек, имея
возможность, полезен своей стране. Любовь
к Родине и самоотверженность могут быть
разными, главное - не оставаться в стороне.
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Голос наблюдения

ÊÐÓÃËÛÉ ÑÒÎË

ÂÛÁÎÐÛ - 2024

Получи паспорт на питомца

В дни выборов президента РФ более двух тысяч югорчан будут помогать обеспечивать их открытость, честность и
легитимность, выступая в роли общественных наблюдателей. Подробнее об этом рассказали в РИЦ "Югра" на круг�
лом столе "Информационное обеспечение общественного мониторинга избирательных процессов и экспертной
деятельности".

Выборы должны пройти чес�
тно, вмешательство будет жестко
пресекаться. Об этом заявил пре�
зидент еще в декабре прошло�
го года на встрече с ли�
дерами фракций.
Глава государства
подчеркнул, что из�
бирательная кам�
пания и само го�
лосование долж�
ны пройти "в пол�
ном соответствии
с конституцион�
ными, демократи�
ческими процеду�
рами, прозрачно, ле�
гитимно и честно".

В Югре эту работу будет
обеспечивать большая команда
общественных наблюдателей,
сейчас они проходят серьезную
подготовку.

� Наблюдение за выборами
будет проходить с учетом накоп�
ленного в предыдущие годы опы�
та. Структура нашего штаба объе�
диняет 2 300 человек. Задача �
обеспечить на всех избиратель�
ных участках в дни голосования

присутствие компетентных обще�
ственных наблюдателей. Сейчас
идет активная фаза подготовки.
Образовательные семинары со�
стоятся во всех муниципалитетах
округа, чтобы люди осуществляли

общественный контроль, обес�
печивая прозрачность

выборов, � рассказа�
ла руководитель ре�

гионального обще�
ственного штаба
по наблюдению
за выборами в
Ханты�Мансийс�
ком автономном
округе, председа�

тель Обществен�
ной палаты Югры

Алсу Маганова.

Председатель ассоциации
"Независимый общественный
мониторинг" Александр Брод, в
свою очередь, назвал главные
вызовы для предстоящих выбо�
ров. На первом месте �  рост
числа фейков (ложной инфор�
мации).

Общественных наблюдателей готовят к тому, что они будут
выступать источниками самой достоверной информации о
выборах

� Мы постоянно сталкиваемся
с информационными провокаци�
ями, попытками дискредитиро�
вать выборы. Особенно это уси�
лилось с началом специальной
военной операции. Работа по обес�
печению информационной безо�
пасности выборов � одно из клю�

чевых направлений деятельности
ассоциации, � отметил он.

Независимые наблюдатели
также подчеркнули, что распро�
странение такой ложной, не�
правдивой информации � одна
из попыток раскачать наше об�
щество.

� Мы живем в эпоху многооб�
разия источников информации,
которые постоянно развиваются,
меняются. Помимо традиционных
СМИ, это социальные сети, мес�
сенджеры и так далее. В условиях
СВО мы наблюдаем в интернете
постоянные попытки раскачки на�
шего общества. Эта потоковая ин�
формация вводит в состояние
стресса. И человек эмоционально
реагирует, � пояснил эксперт РОШ,
региональный представитель ас�
социации "Независимый обще�
ственный мониторинг" в Югре
Станислав Розенко.

Сейчас общественных наблю�
дателей готовят к тому, что они
будут выступать источниками са�
мой достоверной информации о
выборах. А часть из них даже ста�
нет так называемыми голосами
наблюдения � им предстоит раз�
мещать в соцсетях посты о своей
работе, о том, как проходят выбо�
ры. Например, в Ханты�Мансий�
ске есть наблюдатели, которые
уже прошли обучение, изъявили
желание стать "голосом".

Напомним, выборы прези�
дента России пройдут в течение
трех дней � с 15 по 17 марта 2024
года.

"Единая Россия" и ветслужба Югры обсудили необходимость регистрации домашних животных.
Встреча активистов Ханты�Мансийского регионального отделения партии с сотрудниками окружной ветеринарной службы состоялась на площадке
избирательного штаба кандидата в президенты Владимира Путина.

Новости ЮГРЫ

Отпускать стерилизованную и вакцинированную собаку на улицу в мороз
негуманно. Единороссы предлагают исключить из цепочки понятие "выпуск".

Руководитель регионального исполко�
ма партии Николай Заболотнев, открывая
встречу, сказал, что круглый стол прово�
дят по поручению югорчан, которые об�
ращались и в партию, и в штаб Владими�
ра Путина с наказами � продолжить ре�
шать проблему безнадзорных животных.

� Это тема, которую Команда Югры
начала обсуждать еще в 2021 году с наши�
ми избирателями. И сегодня многие ини�
циативы югорчан, включенные в програм�
му "Единой России" � "Карта развития
Югры", приняты и поддержаны губерна�
тором. Например, югорчанам запрещает�
ся выпускать питомцев на улицу без при�
смотра и контроля. Также запрещается
выгул животных, если хозяин находится в
состоянии опьянения, � сказала руководи�
тель депутатской фракции "Единая Рос�
сия" в Думе Югры Наталья Западнова. � В
настоящее время мы говорим о дальней�
шем совершенствовании региональных
законов.

Партийцы предложили специалистам
ведомства обсудить несколько законода�
тельных инициатив. В частности, одна из
них касалась обязательной регистрации
питомцев. Сейчас она носит рекоменда�
тельный характер.

� Бродячих животных, которые попа�
дают в приюты, обязательно регистриру�
ют в автоматизированной информацион�
ной системе, их чипируют, вакцинируют и
стерилизуют. С питомцами, у которых есть
хозяева, ситуация немного иная: регист�
рация для них тоже существует, но она но�
сит добровольный характер, � рассказала
исполняющая обязанности руководителя
ветеринарной службы автономного окру�
га Дина Кузьмина.

Сейчас система содержит информа�
цию о 34 тысячах домашних животных.
Пополнить базу специалистам удается за
счет различных акций. Например, "Не
бросай меня на даче", когда сотрудники
ветслужбы выезжают в кооперативы. Кро�
ме того, специалисты мониторят живот�
ных, обитающих в ветхих домах.

� Совместная работа с "Единой Рос�
сией" в первую очередь направлена на
улучшение ситуации в области обраще�
ния с животными. Обязательная регист�
рация позволит обезопасить питомцев от
того, чтобы они оказались на улице. А в
случае, если это произойдет, мы могли

Алексей НЕЙМАН

ПРОВЕСТИ
СЕРЬЕЗНУЮ ПОДГОТОВКУ

ПРОТИВОСТОЯТЬ
ЛОЖНОЙ ИНФОРМАЦИИ
О ВЫБОРАХ

ПРИЗВАТЬ К ОТВЕТСТВЕННОСТИ
ХОЗЯЕВ � ОБЩАЯ ЗАДАЧА

ОТПУСКАТЬ ВАКЦИНИРОВАННУЮ
СОБАКУ НЕГУМАННО

призвать к ответственности хозяев. Это
наша общая задача, � заявила Дина Кузь�
мина.

Наталья Западнова сказала, что в Мос�
кве и на Ямале подобные законы приняты,
законодатели Югры намерены изучить их
опыт.

Еще одна инициатива, которую обсу�
дили стороны, коснулась введения зап�
рета на возврат бездомных животных на
улицу после стерилизации. Как пояснил

Николай Заболотнев, сейчас в Югре, как
и по всей стране, действует система по
борьбе с бездомными собаками под на�
званием ОСВВ. Расшифровывается как
отлов, стерилизация, вакцинация, вы�
пуск. Однако эта модель неэффективна в
условиях Севера, отпускать стерилизо�
ванную и вакцинированную собаку на ули�
цу в мороз негуманно. Единороссы пред�
лагают исключить из цепочки понятие
"выпуск".

� Наши четвероногие друзья должны
остаться под крышей приюта в теплых,
комфортных условиях. Считаю, что это
позволит сократить количество бездом�
ных собак на улицах. Эта инициатива бу�
дет рассмотрена уже на одном из ближай�
ших заседаний фракции "Единая Россия"
в Думе Югры, � сообщил руководитель
регионального исполкома партии Николай
Заболотнев.

Также редакции стало известно, что
в Сургуте открыт штаб общественной
поддержки зарегистрированного кан�
дидата в президенты от "Новых людей"
Владислава Даванкова, там будут вес�
ти прием граждан по предварительной
записи и набирать волонтеров для ра�
боты. Кроме того, в округе появился
штаб политика Бориса Надеждина, выд�
вигающегося в президенты России от
партии "Гражданская инициатива". Ак�
тивисты штаба ведут работу по сбору
подписей.

Добавим, в президентской гонке сей�
час принимают участие 11 человек: восемь
из них выдвинуты политическими парти�
ями, трое � в порядке самовыдвижения.

Центризбирком примет решение о
регистрации кандидатов не позднее 10
февраля.

Выборы президента пройдут с 15 по
17 марта.
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Работа наша опасная,
но после неё наступит мир

Â ÇÎÍÅ ÑÂÎ

Ударные FPV�дроны, о которых еще год назад почти ничего не было известно, стали незаменимыми помощниками наших бойцов
для выполнения задач в зоне специальной военной операции. Быстрые, "глазастые" и чрезвычайно маневренные "птички" могут

подбить бронетехнику и уничтожить укрепления врага.

Виктория ШКЛЯР

FPV�дроны “Дракона” обязательно возвращаются, сбросив
заряд прямо на головы боевиков

ОПЕРАТОРЫ ударных дронов �
приоритетная цель для врага.
Прежде всего потому, что это не
просто люди, которые управляют
джойстиком на специальном пуль�
те. Это штучные боевые единицы:
люди, у которых вместо рук � про�
пеллеры их винтокрылых машин, а
голова считает не хуже самого со�
временного компьютера.

Один из таких супероперато�
ров FPV�дронов в зоне СВО � югор�
чанин с позывным "Дракон". Он не
только управляет ударными беспи�
лотниками, но и сам их собирает,
сам готовит взрывчатый груз, сам
запускает в полет машину, потен�
циал снаряда которой равен мине
120�миллиметрового миномета.

� Одного заряда достаточно, что�
бы "разобрать" блиндаж ВСУ. А заря�
дами с нами делится машина разми�
нирования � УР�77 "Метеорит", в про�
стонародье "Змей Горыныч". Вместо
орудия внутри установки уложен спе�
циальный шнур с пластидом � очень
мощным взрывчатым веществом.
Шнур взрывается, и вместе с ним де�
тонируют мины. Вот с помощью это�
го шнура, "колбасы" по�нашему, мы и
готовим снаряды для ударных дронов,
� говорит "Дракон".

Ударный дрон � это не то же самое,
что дрон�камикадзе. FPV�дроны "Дра�
кона" обязательно возвращаются �
сбросив заряд прямо на головы боеви�
ков, прилетают за новым, который го�
товит югорчанин. В тяжелых погодных
условиях возвращаются "птички" на
пределе возможностей: двигатели от�
казываются работать, потому что кон�
чается заряд батарей. Поэтому тянут
дроны операторы до нашей передней
линии, связываются с бойцами, предуп�

реждают, что на них летит наша "птич�
ка" и ее надо поймать. А потом на ма�
шине мчатся за дроном. Небольшой
отдых, и чудо техники опять летит вое�
вать за Россию.

� В основе � килограммовый кусок
"колбасы" с пластидом, плотно об�
мотанный скотчем, детонатор от
обычной гранаты, а дальше � нюан�
сы по подготовке заряда к работе, �
рассказывает "Дракон".

Нюансы смертельно опасные. Как
говорит югорчанин, если оценивать
его боевую работу по десятибалльной
шкале опасности, то отметка будет на
"десятке". Какое�то время назад при
запуске дрона с зарядом что�то пошло
не так и погиб его друг. Поэтому "Дра�
кон" доверяет только тем зарядам,
которые изготавливает самостоя�
тельно. На передовой мастера в бес�
пилотном деле сегодня придумывают
различные виды зарядов большего
радиуса поражения � не только фугас�
ного действия. Все зависит от целей,
которые поставили разведчики.

� Я в детстве увлекался радио�
электроникой. Сам собирал такие
вот "птички", не зная, что это приго�
дится в жизни. Чтобы стать хорошим
оператором, надо гореть, болеть
этим делом, и понимать опасность

работы. Но после этой нашей рабо�
ты наступит мир, и мы к этому стре�
мимся, � говорит "Дракон".

Пока операторы БПЛА атакуют
позиции врага, враг с неменьшим
упорством, с помощью дронов атаку�
ет наших. Задачи подразделений,
стоящих на переднем крае, � справить�
ся с налетами вражеских "птичек".

� У нас есть бойцы, которые по
десятку дронов за неделю сбивали, �
рассказывает замполит подразде�
ления с позывным "Барм". � Обычно с
помощью антидронового ружья, но
чаще с применением обыкновенной

охотничьей двухстволки и дробово�
го заряда. На высоте 50�70 метров,
на которой обычно идут дроны ВСУ,
они прекрасно поражаются.

Главное � уронить вражескую ма�
шину, а потом уже решать, что с ней
делать. К дронам�камикадзе наши
бойцы даже не подходят: себе доро�
же. А вот "мавики" разведчики разби�
рают до шурупа � в хозяйстве приго�
дятся и пропеллеры, и двигатели, и
камеры, и много других полезных ме�
лочей. Поэтому чаще всего дроны про�
тивника начинают работать на нас,
становясь донорами для наших "птиц".

ÏÎÄÄÅÐÆÊÀ
При поддержке правительства Югры в зону СВО для наших бойцов

постоянно уходят партии современных дронов для разведки и боевых
задач. Все оборудование � исключительно по заявкам самих бойцов.

ÇÀ ËÅÍÒÎ×ÊÎÉ
Смертельно опасную схватку с FPV�дроном укронацистов выиграл

российский солдат. Видеозапись объективного контроля одного из эпи�
зодов специальной военной операции опубликовал телеграм�канал "Опе�
рация Z: Военкоры Русской весны".

Боец Донецкого 1�го армейского корпуса заметил и выманил на
себя вражеский дрон�камикадзе, а при атаке смертельной "игрушки"
ввел дрон в заблуждение, увернувшись от него. Взрыв произошел в
нескольких метрах от упавшего на землю бойца, не причинив ему вре�
да. После победно завершившейся схватки солдат поднялся и не то�
ропясь пошел по своим делам.

Как говорит югорчанин, если оценивать его боевую работу по десятибал�
льной шкале опасности, то отметка будет на "десятке"
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ÂÎÅÍÍÀß ÑËÓÆÁÀ

Ты нужен для серьёзных задач!Информационное сообщение
о предстоящем предоставлении земельного

участка

ÍÀËÎÃÎÂÀß

Декларационная кампания 2024 года

ÒÎÐÃÎÂËß

О соглашении по розничным ценам

Приложение к информационному сообщению размещено
на официальном сайте газеты megion24.ru

в разделе “Новости партнёров”

Отказ в выплате недопустим

ÏÐÎÊÓÐÀÒÓÐÀ

ДЕПАРТАМЕНТ землеустройства и градостроительства ад�
министрации города, от лица администрации города, в целях
изучения мнения населения информирует о возможности предо�
ставления в соответствии со статьей 39.18 Земельного кодекса
Российской Федерации в аренду земельного участка с порядко�
вым номером ЗУ13, формирование которого предусмотрено по�
становлением администрации города Мегиона от 30.11.2023
№1983 "Об утверждении проекта планировки и проекта межева�
ния территории в районе СОТ "Обь", площадью 888 кв. метров, с
видом разрешенного использования � "ведение садоводства", ка�
тегория земель � "Земли населенных пунктов", расположенного
в кадастровом квартале 86:19:0020214 в районе СОТ "Обь", го�
рода Мегион, городского округа Мегион, Ханты�Мансийского ав�
тономного округа � Югра.

Граждане, заинтересованные в предоставлении указанного
земельного участка, вправе в течении тридцати дней со дня опуб�
ликования настоящего извещения подавать заявления о намере�
нии участвовать в аукционе. Заявления могут быть поданы на бу�
мажном носителе в Департамент землеустройства и градострои�
тельства администрации города по адресу: улица Нефтяников
№ 8, каб.№ 116, город Мегион, Ханты�Мансийский автономный ок�
руг � Югра, почтовым отправлением по указанному адресу, либо в
электронной форме на адрес электронной почты:
dzig@admmegion.ru с использованием электронной подписи.

Дата окончания приема заявлений � 21.02.2024.
Ознакомиться с проектом межевания, в соответствии с ко�

торым предстоит образовывать земельный участок можно по
ссылке https://admmegion.ru/gov/adm/struct_adm/dep�zemlya�
i�gradostroy/architecture/graddocs/projects/sot�ob/ либо в уп�
равлении землеустройства департамента землеустройства и
градостроительства администрации города: понедельник �
пятница с 9:00 до 17:12, перерыв на обед с 13:00 до 14:00, по
адресу: улица Строителей, д.2/3, каб. № 1, город Мегион, Хан�
ты�Мансийский автономный округ � Югра.

Информационное сообщение
о предстоящем предоставлении земельного

участка

ДЕПАРТАМЕНТ землеустройства и градостроительства ад�
министрации города, от лица администрации города, в целях
изучения мнения населения информирует о возможности пре�
доставления в соответствии со статьей 39.18 Земельного кодек�
са Российской Федерации в аренду земельного участка с поряд�
ковым номером ЗУ31, формирование которого предусмотрено
постановлением администрации города Мегиона от 30.11.2023
№1983 "Об утверждении проекта планировки и проекта меже�
вания территории в районе СОТ "Обь", площадью 936 кв. мет�
ров, с видом разрешенного использования � "ведение садовод�
ства", категория земель � "Земли населенных пунктов", распо�
ложенного в кадастровом квартале 86:19:0020214 в районе СОТ
"Обь", города Мегион, городского округа Мегион, Ханты�Ман�
сийского автономного округа � Югра.

Граждане, заинтересованные в предоставлении указанного
земельного участка, вправе в течении тридцати дней со дня опуб�
ликования настоящего извещения подавать заявления о намере�
нии участвовать в аукционе. Заявления могут быть поданы на бу�
мажном носителе в Департамент землеустройства и градострои�
тельства администрации города по адресу: улица Нефтяников №8,
каб.№116, город Мегион, Ханты�Мансийский автономный округ �
Югра, почтовым отправлением по указанному адресу, либо в элек�
тронной форме на адрес электронной почты: dzig@admmegion.ru
с использованием электронной подписи.

Дата окончания приема заявлений � 21.02.2024.
Ознакомиться с проектом межевания, в соответствии с ко�

торым предстоит образовывать земельный участок можно по
ссылке https://admmegion.ru/gov/adm/struct_adm/dep�zemlya�
i�gradostroy/architecture/graddocs/projects/sot�ob/, либо в уп�
равлении землеустройства департамента землеустройства и
градостроительства администрации города: понедельник �
пятница с 9:00 до 17:12, перерыв на обед с 13:00 до 14:00, по
адресу: улица Строителей, д.2/3, каб.№1, город Мегион, Хан�
ты�Мансийский автономный округ � Югра.

СЛУЖБА по контракту � это выбор сильных, возможность
проявить свою гражданскую позицию, стать частью Вооружен�
ных Сил России.

Стать военнослужащим и профессионально защищать
Родину может каждый совершеннолетний. Служба по кон�
тракту предполагает высокое денежное довольствие, льготы
и социальные гарантии.

Чтобы подать заявление для поступления в ряды ВС РФ на
службу по контракту, можно воспользоваться порталом "Госус�
луги".

О том, какие льготы и гарантии предлагает автономный
округ, можно узнать на сайте voin86.ru или по телефонам в Ме�
гионе 8�904�880�08�07, 8�982�185�52�72, а также по телефо�
нам круглосуточной горячей линии 8�800�301�68�88 и 117.

Победа � общее дело!

Информационное сообщение
о предстоящем предоставлении земельного

участка
ДЕПАРТАМЕНТ землеустройства и градостроительства ад�

министрации города, от лица администрации города, в целях изу�
чения мнения населения информирует о возможности предостав�
ления в соответствии со статьей 39.18 Земельного кодекса Рос�
сийской Федерации в аренду земельного участка с порядковым
номером ЗУ30, формирование которого предусмотрено поста�
новлением администрации города Мегиона от 30.11.2023 №1983
"Об утверждении проекта планировки и проекта межевания тер�
ритории в районе СОТ "Обь", площадью 630 кв. метров, с видом
разрешенного использования � "ведение садоводства", катего�
рия земель � "Земли населенных пунктов", расположенного в ка�
дастровом квартале 86:19:0020214 в районе СОТ "Обь", города
Мегион, городского округа Мегион, Ханты�Мансийского автоном�
ного округа � Югра.

Граждане, заинтересованные в предоставлении указанного
земельного участка, вправе в течении тридцати дней со дня опуб�
ликования настоящего извещения подавать заявления о намере�
нии участвовать в аукционе. Заявления могут быть поданы на бу�
мажном носителе в Департамент землеустройства и градострои�

Приложение к информационному сообщению размещено
на официальном сайте газеты megion24.ru

в разделе “Новости партнёров”

тельства администрации города по адресу: улица Нефтяников №8,
каб.№116, город Мегион, Ханты�Мансийский автономный округ �
Югра, почтовым отправлением по указанному адресу, либо в элек�
тронной форме на адрес электронной почты: dzig@admmegion.ru
с использованием электронной подписи.

Дата окончания приема заявлений � 24.02.2024.
Ознакомиться с проектом межевания, в соответствии с ко�

торым предстоит образовывать земельный участок можно по
ссылке https://admmegion.ru/gov/adm/struct_adm/dep�zemlya�
i�gradostroy/architecture/graddocs/projects/sot�ob/ либо в уп�
равлении землеустройства департамента землеустройства и
градостроительства администрации города: понедельник �
пятница с 9:00 до 17:12, перерыв на обед с 13:00 до 14:00, по
адресу: улица Строителей, д.2/3, каб.№1, город Мегион, Хан�
ты�Мансийский автономный округ � Югра.
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ÎÔÈÖÈÀËÜÍÎ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ АДМИНИСТРАЦИИ
ГОРОДА МЕГИОНА от 25.01.2024 г. № 77

А.В. ПЕТРИЧЕНКО,

глава города Мегиона

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В ПОСТАНОВЛЕНИЕ
АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА ОТ 17.12.2021 №2830

"О ПОРЯДКЕ РАЗРАБОТКИ И РЕАЛИЗАЦИИ
МУНИЦИПАЛЬНЫХ ПРОГРАММ ГОРОДА МЕГИОНА"

(С ИЗМЕНЕНИЯМИ)

В соответствии с постановлением Правительства Ханты�Мансийс�
кого автономного округа � Югры от 05.08.2021 №289�п "О Порядке раз�
работки и реализации государственных программ Ханты�Мансийского
автономного округа � Югры", в целях совершенствования управления
муниципальными программами города Мегиона:

1.Внести в приложение 1 к постановлению администрации города от
17.12.2021 №2830 "О порядке разработки и реализации муниципальных
программ города Мегиона" (с изменениями) следующие изменения:

1.1.Пункт 8.1. дополнить абзацем следующего содержания:
"Муниципальная программа не приводится в соответствие с решени�

ем Думы города Мегиона о бюджете городского округа Мегион Ханты�Ман�
сийского автономного округа � Югры за отчетный год в случае признания ее
утратившей силу с первого числа года, следующего за отчетным.".

2.Настоящее постановление вступает в силу после его официаль�
ного опубликования и распространяется на правоотношения, возник�
шие с 22.12.2023.

3.Контроль за выполнением постановления возложить на замести�
телей главы города по направлениям.

СТАРТОВАЛА очередная декларационная кампания.
Не позднее 2 мая 2024 года граждане должны отчитаться
о доходах, полученных в 2023 году. Оплатить НДФЛ необ�
ходимо до 15 июля 2024 года.

Подать декларацию 3�НДФЛ можно лично в налого�
вую инспекцию по месту жительства или в МФЦ, а также
через ЛК налогоплательщика физлица.

В каких случаях необходимо отчитаться о доходах за
2023 год?

� Продажа недвижимости, которая была в собствен�
ности меньше минимального срока владения.

� Получение дорогих подарков не от близких родствен�
ников.

� Выигрыш небольшой суммы в лотерее.
� Сдача имущества в аренду.
� Доход от зарубежных источников.
Отчитаться о своих доходах также должны ИП, нота�

риусы, занимающиеся частной практикой, адвокаты, уч�
редившие адвокатские кабинеты и другие лица.

Предельный срок подачи декларации не распростра�
няется на получение налоговых вычетов, в этом случае на�
править декларацию можно в любое время в течение года.

По расходам, понесенным с 1 января 2024 года, граж�
дане смогут получать в упрощенном порядке наиболее
востребованные соцвычеты НДФЛ (за лечение, физкуль�
турные услуги, обучение, страхование жизни и другие).

СТРАХОВАЯ компания виновника ДТП отказала в воз�
мещении ущерба, поскольку автомобиль пострадавшего
представлен на осмотр уже в отремонтированном виде.

Суд апелляционной инстанции обязал организацию�
страховщика выплатить возмещение потерпевшему.

Верховный суд РФ в своем определении от 25.09.2023
признал законным такое решение суда и указал, что зако�
нодательством не предусмотрен отказ в выплате только из�
за того, что транспортное средство представили на ос�
мотр в отремонтированном виде. Такой отказ допустим,
если непредставление на осмотр поврежденного транс�
портного средства препятствует точному определению,
наступил ли страховой случай и каков размер убытков.

НЕКРОЛОГ

Коллектив БУ "Мегионская городская боль�
ница" с глубоким прискорбием извещает, что
19 января 2024 года после тяжелой и продол�
жительной болезни ушла из жизни Татьяна Ни�
колаевна Ильичёва, светлый человек, чья тру�
довая деятельность была связана с нашей боль�
ницей в течение двадцати шести лет.

Татьяна Николаевна работала специалис�
том по социальной работе в трудные для меди�
цины, переломные 90�е годы и далее до октяб�
ря 2019 года. Татьяна Николаевна всегда про�
являла чудеса человеческого участия. Под её
заботливой опекой были все те, кто нуждался в
заботе и внимании, будь то ветераны�пенсио�
неры или молодые специалисты, которые в те
годы только начинали свой трудовой путь. Её
энергии и душевного тепла хватало на всех.

Светлый образ Татьяны Николаевны всегда
будет жить в наших сердцах.

Выражаем соболезнования её семье, близ�
ким и родным.

СНИМУ 2�3�комнатную квартиру в пос. Высоком
сроком на месяц (с возможным продлением).

Тел.: 89505001192.

ВОДИТЕЛЬСКИЙ сертификат, выданный Меги�
онским политехническим колледжем в 2022 году на
имя ЩЕЛКУНОВА Артема Рафиковича, считать не�
действительным.

УТЕРЯННЫЙ военный билет, выданный Мегион�
ским горвоенкоматом на имя БАБОШИНА Кирилла
Васильевича, считать недействительным.

УТЕРЯННЫЙ военный билет, выданный на имя
ФАЙЗИДДИНОВА Бахтиёра Курбаналиевича, считать
недействительным.

ÎÁÚßÂËÅÍÈß

Номера телефонов экстренных служб:
Отдел внутренних дел � 102, 2�00�02, 2�14�73.
Единая дежурно�диспетчерская служба � 112.

Отдел ФСБ РФ � 8 (3452) 461695.

УПРАВЛЕНИЕ экономической политики администрации
города приглашает торговые организации присоединиться к
Соглашению о принятии мер, направленных на стабилизацию
розничных цен на отдельные виды товаров, включенные в пе�
речень отдельных видов социально значимых продоволь�
ственных товаров первой необходимости, в отношении кото�
рых могут устанавливаться предельно допустимые цены.

Соглашение подготовлено в соответствии с Постановлением
Правительства Российской Федерации от 26.04.2023 № 662 "О
случаях допустимости соглашений, заключаемых органами госу�
дарственной власти субъектов Российской Федерации с хозяй�
ствующими субъектами в целях стабилизации цен на товары", а
также на основании обращений Управления Федеральной анти�
монопольной службы по Ханты�Мансийскому автономному окру�
гу � Югре, прокуратуры Ханты�Мансийского автономного округа �
Югры.

Документ определяет способ стабилизации цен на това�
ры � установление максимальных (предельных) размеров над�
бавок (наценок) к ценам; предельный размер торговых над�
бавок (наценок) к ценам � не более чем на 10%; перечень со�
циально значимых продуктов питания, в отношении которых
могут устанавливаться предельно допустимые цены � мясо
птицы, яйца куриные, сахар�песок, мука, хлеб и булочные из�
делия, рис, гречневая крупа, соль, масло подсолнечное.

Добровольное ограничение торговых надбавок (наценок)
хозяйствующими субъектами устанавливается на период дей�
ствия соглашения � до 1 января 2025 года.

К соглашению добровольно могут присоединиться, а также
расторгнуть его, хозяйствующие субъекты, реализующие один
или несколько видов товаров из перечня ограничений, подав
заявление в департамент экономического развития Югры. Для
этого необходимо обратиться в управление экономической
политики администрации города по адресу: г. Мегион, ул. Не�
фтяников, 8, кабинет 105. Дополнительную информацию мож�
но получить по телефону 8 (34643) 96�351 (доб. 1052).
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“Преображение”
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ÏÎÃÎÄÀ

На новую лыжню!

Университет искусств:
взгляд изнутри!

900 дней и ночей
ÄÅÍÜ ÂÎÈÍÑÊÎÉ ÑËÀÂÛ

ÏÎÇÄÐÀÂËÅÍÈÅ

Пусть будет достаток, здоровье и счастье,
Любовь твоих близких, радость в глазах.
На все твои годы не знай же несчастий:
Пусть будет успех в твоей жизни!

ВЕТЕРВЕТЕР

20 ЯНВАРЯ в Экоцентре открылась персональная
выставка молодой художницы Анастасии Никитиной.
Порадоваться за Настю пришла вся семья, педагоги и
горожане.

Глава Мегиона Алексей Петриченко отметил:
� Приятно, что первая выставка Анастасии прохо�

дит на родной земле, в Мегионе. Желаю Вам новых
успехов, радости от творчества!

Мама Анастасии, Ольга Ивановна, рассказала, что
художественные способности дочери ярко прояви�
лись уже в школьные годы, и перед поступлением в
вуз не было даже сомнений, в какую профессию идти.
Папа, Сергей Павлович, пожелал, чтобы дочь двига�
лась только вперед и достигла новых вершин в ис�
к у с с т в е .

Анастасия Никитина родилась в 2002 году и вы�
росла в Мегионе, где окончила художественную школу
и начала свой путь в мире искусства.

После окончания художественной школы Анастасия
поступила в Самарский государственный социально�
педагогический университет на специальность худож�
ника�живописца. Обучение прошла под руководством
известного художника и педагога Татьяны Владими�
ровны Краснощековой, профессора и члена Союза ху�
дожников России.

Анастасия активно участвует в выставочной дея�
тельности, являясь членом Союза художников России.
Девушка выезжает на пленэры, где делает зарисовки.
В 2023 году художница создала ряд пленэрных зари�
совок на территории мегионского музея�стойбища
рода Казамкиных.

Сотрудничество Экоцентра с художниками, как в
случае с Анастасией, является важной составляю�
щей работы музея, которая помогает сохранять и пе�
редавать историю искусства будущим поколениям.
Городу художница подарила диптих "Мегионские
дворы".

Работы Анастасии Никитиной уже успели завое�
вать признание не только на родине, но и в междуна�
родном масштабе. За последние 4 года девушка нео�
днократно принимала участие во всероссийских и меж�
дународных художественных конкурсах и занимала при�
зовые места.

С 2023 года Анастасия является членом жюри в
детских художественных конкурсах от Евразийского
Союза художников. Отмечена благодарственным пись�
мом за участие в социальном выставочном проекте
"Невидимая Самара" при поддержке президентского
фонда культурных инициатив и удостоена премии гу�
бернатора Самарской области за творческую деятель�
ность.

Завершилось мероприятие мастер�классом от Ана�
стасии для юных художников Мегиона.

ÏÐÎÅÊÒ

ПРОЕКТ "Преображение" предназначен для девушек
и женщин, оказавшихся в сложной жизненной ситуации,
а также тех, кто стремится к личностному росту и поиску
новых возможностей.

Цель � помочь обрести уверенность в себе, развить
личные навыки и пересмотреть свою жизнь с позитив�
ной перспективы.

Чтобы принять участие, необходимо заполнить анке�
ту по ссылке https://docs.google.com/forms/d/e/
1FAIpQLSd�eDcvDtby, дать согласие на фото� и видео�
сопровождение проекта в социальных сетях.

По итогам конкурсного отбора члены команды проек�
та "Преображение" выберут одну участницу, с которой
весь февраль будут работать мастера бьюти�индустрии,
психолог, фотограф, стилист.

КСОИ “Росиночка” поздравляет с днём
рождения Ольгу Викторовну

КАЛИНА!

В ГОРОДЕ состоялось
открытие новой лыжной
трассы. Она накатана на вы�
езде из Мегиона за авто�
дромом, там, где проходят
ежегодные соревнования по
мотокроссу. Участие в реа�
лизации проекта принима�
ли спортивная школа
"Юность", некоммерческая
организация "Северная
Лига". Поддержку оказал и
"Славнефть�Мегионнефте�
газ".

� Мы живем на Севере,
но в городе не было обуст�
роенной территории, где
можно было бы покататься
на лыжах свободно и безо�
пасно. Любителей этого
вида спорта в Мегионе мно�
го. Прогулки на свежем воз�
духе раньше совершали на
Меге, также многие выезжа�
ли в район "МеКаМинефти",
где лыжню накатывали сами
горожане. Сейчас совмест�
ными усилиями нам удалось
сделать достойное место
для активного отдыха меги�
онцев и тренировочных за�
нятий воспитанников спорт�
школ, � отметил на церемо�
нии открытия глава города
Алексей Петриченко.

� Долго ждали трассу для
наших лыжников. Спортсме�
ны не имели возможности
полноценно тренироваться.
Сейчас совместными усили�
ями она в городе есть. Это
большое подспорье как для
развития лыжных гонок как
вида спорта, так и для ак�
тивного времяпрепровожде�

ния жителей города. В этом
году пригласили тренера в
отделение лыжного спорта.
Ведем набор воспитанников,
приходит много юных меги�
онцев. Надеемся на хорошие
результаты, � рассказал ди�
ректор спортивной школы
"Юность" Алексей Березин.

В день открытия был
дан и старт соревновани�
ям по лыжным гонкам. Уча�
стники эстафет, как юные,
так и уже опытные спорт�
смены, смогли в числе пер�
вых оценить лыжню, про�
явить спортивный дух, по�
лучить заряд положитель�
ных эмоций. День выдался
достаточно морозным. Что�
бы не замерзнуть, органи�
заторы предусмотрели го�
рячий чай.

� Очень рады, что в Ме�
гионе появилась лыжня.
Уже опробовали ее во вре�
мя эстафеты, качество хо�
рошее. Лыжи � самый лю�
бимый вид спорта, зани�
маюсь им более 15 лет. От
команды ветеранов спорта
выражаю благодарность
всем организаторам за
проделанную работу, � про�
комментировала мегионка
Розалия Гайнуллина.

Опробовать новую ос�
вещенную трассу любите�
ли лыж могут в любое вре�
мя. Её протяженность �
около километра. Есть и
перепады высот, чтобы ка�
таться было интереснее.
Вход свободный.

По словам директора

НКО "Северная Лига" Сер�
гея Анисимова, вход на лыж�
ню предусмотрен со сторо�
ны автозаправки "Петролст�
рой", там же расчищена пло�
щадка для автовладельцев.
По мере выпадения снега
будет проходить дальней�
шая укатка снежного полотна
и нарезана трасса для клас�
сического стиля.

Пока провести время на
свежем воздухе за городом
можно только при наличии
собственного спортивного

В МЕГИОНЕ жил непос�
редственный участник этих
героических событий Ве�
ликой Отечественной вой�
ны � Александр Николаевич
Семеняк. Он, механик�во�
дитель танка Т�34, громил
врага и под Сталинградом,
и прорывал кольцо фаши�
стской блокады у Ленинг�
рада. Увы, сегодня Алек�
сандра Николаевича с
нами нет. Его не стало в
2016 году, но остались вос�
поминания ветерана о тех
героических днях.

После разгрома нем�
цев под Сталинградом
Александра Семеняка на�

27 января 2024 года будет отмечаться знамена�
тельная дата � 80 лет полного освобождения совет�
скими войсками города Ленинграда от немецко�
фашистской блокады. Этот день навсегда останет�
ся в нашей памяти � закончилась беспримерная в
истории эпопея героической защиты города, выдер�
жавшего 900�дневную осаду.

правили на Волховский
фронт под Ленинград, где
он продолжил воевать в
125�м танковом полку 92�й
дивизии РВГК в составе 2�
й Ударной армии.

� Мы располагались в
районе деревни Мясной
Бор, где в низине проходи�
ла одна из дорог, по кото�
рой шли в блокадный го�
род машины с продоволь�
ствием и боеприпасами, �
вспоминал фронтовик. �
Эту дорогу немцы держа�
ли под постоянным обстре�
лом, даже наши самолёты
не могли там пролететь,
настолько интенсивный

вёлся артиллерийский
огонь. Мы видели, как не�
мецкие самолёты летели
бомбить Ленинград.

Именно здесь, у Мясно�
го Бора, нашими войсками
была предпринята одна из
попыток прорыва блокад�
ного кольца. Но она закон�
чилась неудачей. Немцы
ввели в бой свежие резер�
вы и закрыли брешь в коль�
це. Наши войска остались
без боеприпасов, понесли
большие потери.

14 января советские
войска Волховского и Ле�
нинградского фронтов пе�
решли в наступление. Пос�
ле упорных боёв 20 января
советские войска соеди�
нились в районе Ропши и
ликвидировали окружён�
ную Петергофско�Стрель�
нинскую группировку вра�
га. Блокада была прорва�
на. В ознаменование окон�
чательного снятия блокады
27 января 1944 года в Ле�
нинграде был дан празд�
ничный салют.

Родина высоко оцени�
ла подвиг защитников го�
рода. Свыше 350 тыс. сол�
дат, офицеров и генералов
Ленинградского фронта
награждены орденами и
медалями, 226 из них при�
своено звание Героя Совет�
ского Союза. Медалью "За
оборону Ленинграда" на�
граждено около 1,5 млн че�
ловек. За мужество, стой�
кость и невиданный геро�
изм в дни тяжелой борьбы
с немецко�фашистскими
захватчиками город Ле�
нинград 20 января 1945 г.
был награжден орденом
Ленина, а 8 мая 1965 г. по�
лучил почетное звание "Го�
род�герой".

инвентаря или взяв его на�
прокат в новом спортивном
центре (улица Норкина, 5).
Для многодетных семей
предусмотрены льготы, а
для членов семей участни�
ков специальной военной
операции услуга бесплат�
на. Ограничений по време�
ни использования инвен�
таря нет. Можно спокойно
и безопасно кататься на
лыжах как на новой трассе,
так и на территории
спортивного центра.


